
関東地方も梅雨に入り、うっとうしい毎日が続いていますが子供たちは元気に登校し一

生懸命に学校生活を送っています。しかし、頑張っている反面、最近の子供たちの様子か

ら少し心配な面もでてきました。それは、学校生活や学習に対して本気で取り組めていな

い子供が見られるからです。授業中、姿勢がくずれている子、廊下を走ってしまう子など

生活が緩んできた様子が見られることは残念なことです。今年度のキーワードの１つであ

る『本気』で取り組むためには３つの気が必要です。それは『やる気・元気・根気』
です。みんなが楽しい学校生活を送るために残り少ない１学期、もう一度気持ちを引き締

め全員が笑顔で終業式を迎えられるように頑張ってほしいと思います。

１５日（火）に６年生が殖蓮地区の史跡めぐりを行

いました。当日は天候にも恵まれ、１～４時間目を使

って班ごとに決められたチェックポイントを通過し、

殖蓮地区の多くの歴史を学んできました。特に三和町

にある一ノ関古墳では文化財保護課の職員の方に説明

をしてもらうとともに実際に中に入ることで歴史の深

さを学ぶことができました。他にも上樹神社、三軒屋

遺跡やお馬の親子の碑など地域の歴史に触れてきまし

た。どの班も班長を中心によく協力し、真剣なまなざ

しで取り組んでいる姿はさすが６年生という感じでし

た。歩道を歩くマナーも立派でした。この後、６年生

は７月に土器づくりをする予定です。

１８日（金）に第１回学校評議員会が行われました。今年度の評議員さん８名（都合に

より２名欠席）の方が授業を参観し、その後、子供たちの様子や学校運営について懇談会

をもちました。「全体的に子供たちがとても落ち着いている」「アットホームな授業でよ

い」などのお褒めの言葉をいただくとともにＩＣＴ機器を使った授業の見通しや災害につ

いての危機管理などを話し合いました。貴重なご意見を今後の学校運営に生かしていきた

いと思います。

６月に入り、気温の高い日が続くようになりました。学校ではコロナ対策として

校舎内でのマスク着用と手洗いを徹底しているところですが、熱中症対策も同時に

行っています。マスクについては体育の時間と校庭で遊ぶ時は外してよいことにな

っています。また、登下校においても周りに友達がいない時には外してかまいませ

ん。ただし、複数でおしゃべりをしながら登下校する場合はマスクの着用をするよ

うにお願いします。そして、マスクの予備、ハンカチ、水筒を忘れないように持た

せてください。よろしくお願いします。




